

Émeraude voile solidaire a un nouveau capitaine

Yann Bucaille, président de l'association qui fait naviguer des personnes handicapées, passe la barre à Franck Le Nan, un fidèle.

Très occupés par les Cafés Joyeux qui font travailler des jeunes porteurs de trisomie, Yann et Lydwine Bucaille-Lanrezac, fondateurs d'Émeraude Voile Solidaire, se mettent en retrait de l'association dinardaise. Yann laisse la place de président à « un bénévole plus opérationnel ». Le nouveau bureau est composé de : Franck Le Nan, président ; Hervé Jouet, vice-président ; Hervé Samson, trésorier ; Yann Radou, trésorier adjoint ; Annick Leduc, secrétaire ; Isabelle Noury, secrétaire adjointe. Michèle Jouet Le Pors laisse la vice-présidente, mais reste équipière bénévole et continue de représenter l'association à la commission accessibilité de la ville de Dinard.

Soixante bénévoles

Le nouveau président s'est dit touché par la confiance que lui accordent le nouveau bureau et Yann et Lydwine Bucaille. « J'ai embarqué avec eux dès la création de l'association, il y a bientôt dix ans, et je suis ravi de m'y investir un peu plus. Je suis heureux de faire équipe avec ce nouveau bureau, très impliqué dans l'association depuis longtemps et avec les 60 équipiers bénévoles sans qui rien ne serait possible. »



Le nouveau bureau de l'association Émeraude Voile Solidaire en compagnie de Yann et Lydwine Bucaille-Lanrezac, créateurs de l'association. Franck Le Nan, le nouveau président, est le deuxième à partir de la gauche.

PHOTO : OUEST FRANCE

L'assemblée générale a par ailleurs approuvé le bilan de 2020 qui, malgré les restrictions liées à la crise sanitaire a enregistré 39 sorties en mer à bord du catamaran Ephata. Elles ont permis d'embarquer près de 600 personnes.

L'équipage d'Émeraude Voile Solidaire prépare activement la prochaine saison. Les sorties en mer repren-

dront mi-avril. Le chantier d'hiver d'Ephata va, comme chaque année, permettre d'avoir un catamaran en parfait état pour accueillir des marins d'un jour en toute sécurité. Des créneaux sont disponibles pour accueillir des groupes sur www.emeraudevoilesolidaire.org

Ouest France
24 février 2021